



ゴールをねらえ！ 2



1 開校式！



2 優勝目指して！



1 料理教室



1 報告会



3 講演風景



3 劇団ぼっけもん

3 動脈硬化予防フェア！

8月19日（日）、大崎町中央公民館において、動脈硬化予防フェアが行なわれました。

曾於郡医師会と曾於地区2市1町が主催したもので、町内から155名が集いました。

はるびゅうクリニック院長の春別府稔仁先生が“あなたの血管何歳ですか？”～動脈硬化危険因子『脂質異常症』について学ぼう！～と題した講話を行いました。

また、劇団ぼっけもの寸劇『しなやかさんとポロポロさん』や医師相談、歯科相談、お薬相談、栄養相談なども行なわれました。

1 遊びがキーワード！遊びの学校

夏休み期間中の20日間、町内の小学生を対象にした『あそびの学校』が、大崎小学校を会場に開設されました。

遊びの学校は、大崎町児童健全育成事業助成を受け、『NPO法人わんぱく』が実施したもので、自然学習、製作活動、料理教室など『遊び』や『体験』をキーワードにした様々なプログラムが実施されました。

2 10種目で優勝をねらえ！

8月21日（火）、大崎小学校PTAは、活動の一環として大崎小サマーナイトフェスティバル・デカスロン大会を開催し、約60組の家族が参加しました。

保護者と児童がペアとなり、フリースローや飛行機カーリングなど10種目のオリジナル競技でポイントを競いました。

